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Requerimento.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria - Lido o 
Requerimento nº 076/15.
 O Senhor Presidente Jalser Renier – Coloco em discussão o 
Requerimento nº 076/15.
 Não havendo quem queira discuti-lo, passamos para votação. A 
votação será simbólica. Os Deputados que forem favoráveis permaneçam 
como estão.
 Dou por aprovado.
 Evoluímos para o Projeto de Decreto Legislativo nº 028/15l. 
Comunico aos Senhores Deputados que, em razão do imbróglio que foi 
usado pelo Requerimento, de autoria do Deputado Oleno Matos, diante das 
ações aferidas por esta Casa, o requerimento do Deputado Oleno Matos 
tratou do nome do Senhor Carlos Fabrício, votado nesta Casa na semana 
passada, precisamente no dia 30, quando o seu nome foi vetado por esta 
Casa. Ocorre que, diante do Requerimento apresentado pelo Deputado 
Oleno Matos, esta Presidência indeferiu monocraticamente o que, segundo 
o artigo 23 do Regimento Interno desta Casa, é facultado ao Presidente da 
Assembleia Legislativa anunciar a pauta da Ordem do Dia independente 
do comunicado dos Senhores Deputados, mas, ainda assim, respeitando o 
requerimento verbal do Deputado Oleno Matos, esta presidência procurou 
convidar os membros da Mesa Diretora da Assembleia. E, onde ontem, 
em reunião, foi mantida a posição uma vez que o plenário aprovou a Ata 
da reunião anterior foi aprovada pelos Senhores Deputados, movido por 
uma posição de respeito ao parlamentar Oleno Matos que apresentou o 
requerimento, esta presidência pediu um encontro com a Mesa Diretora, 
que originou o comunicado oficial para os Senhores Deputados. Esse 
comunicado deu para os Senhores Deputados um entendimento de que o 
Projeto de Decreto Legislativo que tem, como o objetivo principal, ouvir, 
através de voto, o nome do Senhor Carlos Fabrício, que hoje está na 
Defensoria Pública do Estado de Roraima. Foi comunicado previamente 
aos Senhores Deputados que, de acordo com o artigo 32 da Constituição 
do Estado, em seguida a Mesa Diretora anunciou a pauta da Ordem do Dia 
para hoje, que está aqui, assim sendo atendo ao requerimento, assinado 
pela maioria absoluta dos Senhores Deputados, data do dia 07 do corrente 
ano, e conforme já anunciado por meio do sistema DATAGED e recebido 
pelos gabinetes parlamentares. Esta proposição está inclusa na Ordem do 
Dia, em regime de prioridade, reconhecida também sua urgência. Quero 
dizer, em outras palavras, que o Poder Legislativo votará novamente o 
nome do Senhor Carlos Fabrício, diante das alegações proferidas pelo 
Deputado Oleno, em Requerimento verbal a esta Presidência, tomamos o 
conhecimento e levamos ao conhecimento da Mesa Diretora, bem como 
comunicamos a todos os Deputados, 24 horas antes, como diz o Regimento 
Interno deste Poder. Vamos evoluir para uma nova votação do nome do 
Senhor Defensor-Geral do Estado, Carlos Fabrício Ortmeier Ratacheski. 
Solicito ao Deputado Naldo que faça a leitura do Relatório.
 Questão de Ordem do Senhor Deputado Jânio Xingú - Creio 
que não há quórum para a votação, temos apenas 12 Deputados no Plenário, 
e os Deputados da Base do Governo se retiraram para obstruir a Sessão. 
Então, se o projeto for colocado em votação, será prejudicado.
 O Senhor Presidente Jalser Renier – Requeiro ao Primeiro-
Secretário que faça a verificação de quórum para Projeto de Decreto 
Legislativo, pois o Poder precisa de 13 votos para deliberar.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria- Não há 
quórum, Senhor Presidente.
 O Senhor Presidente Jalser Renier- Não havendo quórum 
regimental, e em atenção ao Ofício verbal proferido pelo Deputado Jânio 
Xingú, defiro o seu Requerimento, e a pauta da Sessão fica transferida para 
próxima terça-feira. Anunciaremos o nome do Senhor Jucelino Kubichek, 
também, da Senhora Izabela de Almeida Dias dos Santos para que sejam 
comunicados ao Gabinete dos Senhores Deputados, com antecedência. 
Quero informar aos Senhores Deputados que esta Casa não ficará 
desmoralizada por nenhuma instituição pública, seja o Poder Judiciário ou 
qualquer outra instituição. O Poder Legislativo é soberano, e os Senhores 
Deputados merecem respeito, tanto pela justiça como pela sociedade. 
Esta Presidência não se curvará diante de ninguém, ou posição, seja ela 
ideológica, defendida por um Juiz, ou qualquer que seja o cidadão portador 
da mais absoluta posição. A Assembleia Legislativa votará o nome do 
Senhor Carlos Fabrício, independente de qualquer posição, esta é a posição 
final do Poder Legislativo. 
 Passaremos para Explicações Pessoais.
 O Senhor Deputado Jânio Xingú – No último dia 24, nós 
fizemos uma Audiência Pública que foi um dos eventos em que houve o 
maior número de pessoas, o Plenário de tão lotado que ficou, tivemos que 
abrir o plenarinho para as pessoas assistirem através do telão. O Secretário 
de Administração do Estado, Doutor Frederico Linhares, informou, 

ATAS PLENÁRIAS - ÍNTEGRA
ATA DA 2440ª SESSÃO, EM 08 DE OUTUBRO DE 2015.
50º PERÍODO LEGISLATIVO DA 7ª LEGISLATURA.

=   ORDINÁRIA   =
PRESIDÊNCIA DO SENHOR DEPUTADO CORONEL CHAGAS

(Em exercício)
 Às nove horas do dia oito de outubro de dois mil e quinze, 
no Plenário desta Casa Legislativa, deu-se a segunda milésima 
quadringentésima quadragésima Sessão Ordinária do quinquagésimo 
período Legislativo da sétima Legislatura da Assembleia Legislativa do 
Estado de Roraima.
 O Senhor Presidente Coronel Chagas – Havendo quórum 
regimental, sob a proteção de Deus e em nome do povo roraimense, declaro 
aberta a Sessão. 
 Solicito ao Senhor Segundo-Secretário que proceda à leitura da 
Ata da Sessão anterior.
 O Senhor Segundo-Secretário Marcelo Cabral – Lida a Ata.
 O Senhor Presidente Jalser Renier– Coloco em discussão a 
Ata da Sessão anterior. Não havendo nenhum dos Senhores Deputados 
que queira discuti-la, coloco-a em votação. A votação será simbólica. Os 
Deputados que forem favoráveis permaneçam como estão.
 Dou por aprovada a Ata da Sessão anterior.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
Expediente.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo Da Loteria – O Expediente 
consta do seguinte, Senhor Presidente.
 RECEBIDOS DOS DEPUTADOS: 
 Indicação s/nº, de 07/10/15, do Deputado Soldado Sampaio, 
solicitando ao Governo do Estado, enviar a esta Casa Legislativa o Projeto 
de Lei Complementar que dispõe sobre alteração da LC nº 194/12, bem 
como o Projeto de Lei Complementar que dispõe sobre o Código de Ética e 
Disciplina dos Militares do Estado de Roraima (CEDM-RR), o qual revoga 
a Lei nº 963/14. 
 Indicação s/nº, de 07/10/15, do Deputado Soldado Sampaio, 
solicitando ao Governo do Estado, enviar a esta Casa Legislativa o Projeto 
de Lei Complementar que dispõe sobre as Promoções de Oficiais e Praças 
Militares Estaduais. 
 Indicação s/nº, de 07/10/15, do Deputado Soldado Sampaio, 
solicitando ao Governo do Estado, que os remanescentes dos últimos 
concursos de Oficial e Soldado da Polícia Militar e do Corpo de Bombeiros 
Militar sejam chamados para realização de curso de formação, em caráter 
de urgência. 
 Indicação s/nº, de 07/10/15, do Deputado Soldado Sampaio, 
solicitando ao Governo do Estado, que envie a este Parlamento o Projeto de 
Lei que dispõe sobre ampliação do Quadro de Distribuição de Efeito (QDE) 
da Polícia Militar do Estado de Roraima (PM/RR). 
 Requerimento s/nº, de 07/10/15, do Deputado Jorge Everton, 
requerendo a eleição imediata da Comissão Especial para iniciar os 
trabalhos referentes à representação contra a Governadora do Estado e 
Secretária-Chefe da Casa Civil. 
 Requerimento s/nº, de 07/10/15, do Deputado Jorge Everton, 
requerendo a deliberação do plenário sobre a abertura da Comissão 
Parlamentar de Inquérito, atinente à Secretaria de Estado da Educação. 
 DIVERSOS:
 Ofício nº 001, de 28/09/15, do Senado Federal-Ministro 
Mauro Luiz Campelo, comunicando que, no dia 02/09/2015, foi instalada 
a Comissão Permanente de Desburocratização da Administração Pública 
Brasileira.
 Era o que constava do Expediente, Senhor Presidente.
 O Senhor Presidente Jalser Renier – Solicito ao Senhor 
Primeiro-Secretário que proceda à chamada dos oradores inscritos para o 
Grande Expediente.
 O Senhor Primeiro-Secretário Naldo da Loteria – Não há 
orador inscrito para o Grande Expediente, Senhor Presidente.
 O Senhor Presidente Jalser Renier – Não havendo orador para 
o Grande Expediente, passamos à Ordem do Dia: Discussão e votação, em 
turno único, do Requerimento nº 076/15, de autoria de vários Deputados, 
requerendo urgência urgentíssima para deliberação da matéria constante da 
Mensagem Governamental nº 039/15, que originou o Projeto de Decreto 
Legislativo nº 028/15, considerando que, no último dia 30, a matéria foi 
deliberada sem o prévio conhecimento dos Senhores Parlamentares, através 
do sistema DATAGED, requer que a matéria seja deliberada na sessão 
ordinária do dia 08 de outubro em regime de urgência e prioridade sobre 
qualquer outra proposição.
 Solicito ao Senhor Primeiro-Secretário que proceda à leitura do 
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 Anunciamos para os Senhores Deputados que o governo retirou 
o PCCR do Instituto de Previdência, é prerrogativa do Governo do Estado 
retirar ou não qualquer matéria de autoria governamental, por essa razão a 
Assembleia não mais votará o Plano de Cargos e Salários do Instituto de 
Previdências, porque o governo pediu a retirada. E a Assembleia precisa 
cumprir, o requerimento será acatado e respeitada a decisão do governo.
 Não havendo mais nenhum Deputado que queira fazer uso de 
Explicações Pessoais e não havendo mais nada a tratar, dou por encerrada a 
Sessão e convoco outra para o dia 13 de outubro, à hora regimental. 
 Registraram presença, no painel, os Senhores Deputados: 
Angela A. Portella, Aurelina Medeiros, Brito Bezerra, Coronel Chagas, 
Evangelista Siqueira, Francisco Mozart, Gabriel Picanço, George Melo, 
Izaias Maia, Jalser Renier, Jânio Xingú, Lenir Rodrigues, Marcelo 
Cabral, Masamy Eda, Mecias de Jesus, Naldo da Loteria, Odilon Filho, 
Oleno Matos, Soldado Sampaio,Valdenir Ferreira e Zé Galeto. 
Ata Sucinta Aprovada em: 13/10/2015

da Tribuna, que na semana seguinte já iria mandar para cá o PCCR do 
quadro geral do Estado, são aqueles funcionários que ganham, através de 
abono. Mas isso não aconteceu. Então, eu pediria à Mesa Diretora elaborar 
Relatório da Audiência Pública, o mais rápido possível, que conste o 
discurso do Secretário para que possamos enviar à Governadora, para ela 
tomar conhecimento de que houve um acordo fechado aqui publicamente, 
o Secretário de Estado de Administração se comprometendo em enviar o 
PCCR dos servidores geral para esta Casa.
 O Senhor Presidente Jalser Renier – Perfeitamente, Senhor 
Deputado Xingú, acato o seu registro e vamos encaminhar ao Secretário de 
Administração, através da Mesa Diretora e esta Presidência, para que nos 
envie o mais rápido possível, o Plano de Cargos e Salários dos servidores. 
Coloco, também, aos Senhores Deputados que vamos analisar na terça-
feira, e quero que a assessoria técnica comunique aos Senhores Deputados 
que colocaremos na pauta a votação do PCCR do Instituto de Previdência 
do Estado.
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